

bien supérieur à tout ce qui était projeté. L'empereur, à l'aube de la journée de dimanche, déclare qu'il faut que la procession se fasse, et que malgré son grand âge, il veut y participer. Aussi aux tours de la cathédrale les oriflammes blanches annoncent la cérémonie.

"Puisque la pluie ne m'empêche pas d'aller à la chasse pourquoi m'empêcherait-elle d'aller à la procession? Malgré les intempéries, Dieu sera adoré sous la voûte du ciel par mon peuple et devant mon peuple par les peuples de l'univers catholique," avait dit la veille l'empereur.



Défilé des Evêques

Et le royal vieillard a, le premier, donné l'exemple de l'adoration dans le sacrifice, du sacrifice dans l'adoration. A huit heures les groupes se mettent en marche et prennent successivement les positions qui leur ont été assignées. Le service d'ordre est fait d'une façon admirable, car il s'agit d'organiser un cortège dont le nombre des participants inscrits atteint le chiffre de 150,758 personnes. Les hommes seuls forment un contingent de 90,658 adhérents. Impossible de donner une idée aussi faible soit-elle de cet inoubliable défilé, où toutes les nations semblent s'être données rendez-vous.